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Unai Esparza es un chico de Azagra que hace más o menos un año decidió comenzar su andadura 
como instalador y reparador de equipos de climatización. Decidió meterse en este mundillo ya 
que vio que la demanda en este sector había aumentado y no estaba siendo atendida de forma 
adecuada respecto al tiempo y a las formas.  
Cuenta con la formación adecuada para desarrollar la actividad ya que dispone del título  RITE 
(Carné de reglamento en instalaciones térmicas en edificios) y del carné de manipulación de 
gases fluorados sin límite de carga. Con estos dos títulos y junto al trabajo y la constancia está 
consiguiendo sus objetivos junto con la obtención de buenos resultados en breve espacio de 
tiempo.  
 
 
Se hizo con unas tarjetas de presentación y comenzó a llamar a todas las puertas posibles 
ofreciendo sus servicios. Desde el 1 de abril de 2022 está trabajando con muchas ganas y 
profesionalidad.  
Su lugar de referencia es Azagra, pero trabaja tanto por toda la Ribera de Navarra como por el 
resto de los municipios de la comunidad.  
 
El conocimiento del mercado le ha ayudado a realizar algunos de los primeros trabajos, pero lo 
que realmente le ha dado mas estabilidad profesional es el conseguir trabajos mediante el boca 
a boca y la publicidad que realizó a través de redes sociales.  
 
Llego a Consorcio Eder a través de un amigo y desde entonces le hemos asesorado y ayudado en 
todos sus trámites y en todas sus consultas hasta poder poner en marcha su negocio. 
 
Navaclima, que es como se llama la empresa, se va a diferenciar del resto de su competencia ya 
que después de realizar una instalación de aire acondicionado se va a encargar de dejar todo tal 
y como estaba, sin necesidad de llamar a otros gremios como pintor o albañil. 
Para Unai la mejor estrategia de comunicación es tener una buena reputación la zona de 
influencia, ya que te diferencias de la competencia de forma importante. Por ahora su estrategia 
se bases en el buen hacer y en el establecimiento de contactos a través de sus redes personales.  
 
 
No es fácil ser autónomo hoy en día, pero como Unai dice con ganas e ilusión todo se consigue, 
así que anima a la gente a que emprendan, se sigan formando para que realmente puedan 
trabajar de lo que les gusta.   
 

 
 
 
 
 
 


